



## Grupo Monterrey a AMLO: "Empresarios no somos sus adversarios"

**Nación** - martes 07 de abril de 2020 - 21:41

Durante la reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el grupo de los Diez de Monterrey le expresó que los empresarios no son sus adversarios sino una parte fundamental para la recuperación económica del país.

Por medio de un comunicado, externaron su solidaridad a AMLO, sin embargo, reconocieron que tienen diferentes puntos de vista sobre cómo abordar la crisis sanitaria y económica.

Los empresarios señalaron que la prioridad es apoyar a los sectores más desfavorecidos y proteger el empleo con una política pública de cero despidos y cierres de empresas.

“No se trata de rescatar empresas sino de evitar que una crisis de liquidez se transforme en una de insolvencia. Ante esta crisis es necesario que los recursos de la banca de desarrollo de NAFIN se amplíen en monto y flexibilicen su manera de trabajar”, se expresa en el comunicado.

El Grupo de los Diez (compuesto por las empresas Alfa, Cemex, Vitro, Femsa, Xignux, Frisa, Soriana, Cydsa, Lamosa y Gruma) explicó que la intervención del Gobierno Federal debe centrarse en reducir la incertidumbre y crear confianza con el objetivo de disminuir la intensidad y duración de la crisis.

A la reunión acudieron los empresarios Juan Ignacio Garza Herrera, Eduardo Garza Junco, Rogelio Zambrano y Adrián Sada.

Información de Agencias

Imagen: Cuartoscuro